
SV  DER  LAHORETAUBENZÜCHTER 

Hauptverein 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 29.06.2019 

 

Tagungsort: Hanau-Mittelbuchen, Anwesen Christoph Muth 

Tagungsbeginn: 13:00 Uhr 

Themenvorschläge: 

1) Neue Vorstandszusammensetzung und genaue Aufgabenverteilung 

 

2) HSS 2019 und Folgejahre 

 

3) Ehrungen 

 

4) Gruppenaktivitäten/ gruppenübergreifende Aktivitäten sowie Möglichkeiten zur Gewinnung 

neuer Mitglieder (Werbemaßnahme) 

 

5) Mitgliedermeldungen/ Datenschutzverordnung/ Mitgliedsbeiträge 

 

6) Sonderrichtermeldung für Sonderschauen 

 

7) Schulungsmöglichkeiten für SR, PR und Züchter 

 

8) Zusammenarbeit mit dem VDT 

 

9) Verschiedenes 

 

 

Teilnehmer:  Christoph Muth 

   Udo Schröder 

   Volker Köhn 

   Hartmut Winkelmann 

   Friedhelm Bartnik 

   Armin Muth 

Vertreter der Gr. Süd, sowie Siegfried Streich waren leider nicht anwesend 

bzw. entschuldigt 

 

zu 1) 



Hier wurden die genauen Aufgabenbereiche der Vorstandsmitglieder abgesteckt. Diese werden in 

der Satzung detailiert niedergeschrieben.  

 

zu 2) 

Die Vorbereitung der HSS 2019 in Erlensee ist in vollem Gange, der Ausstellungsleiter Lothar Fucker 

war zu Gast und gab Informationen über Hotel und Ablauf den Vorstandsmitgliedern mit. Auch 

Meldebogen wurden schon verteilt. Er hofft auf eine rege Beteiligung unserer Züchter. 

 

zu 3) 

Es wurde über die Ernennung von Meister im VDT, Ehrenmitglieder, silberne und goldene 

Ehrennadeln  usw. diskutiert. Christoph Muth wird die Anträge bearbeiten und an den VDT senden. 

 

zu 4) 

Auf Groß- und Sonderschauen sollen werbewirksame Aufsteller den Weg weisen und für unsere 

Rasse werben. Hier soll sich jede Gruppe Gedanken machen wie eine aktive Mitgliederwerbung 

möglich ist. Die Homepage sowie die Whats App-Gruppe wird weiter genutzt, vor allem junge 

Züchter zu gewinnen. Auch wird sich Christoph Muth mit der Umsetzung einer Facebook-Seite 

beschäftigen.  

 

zu 5) 

Es wird vorgeschlagen, den Mitgliedsbeitrag je Züchter von 6,- auf 7,- € zu erhöhen, um damit 

Sonderpreise auf unseren Hauptsonderschau zu finanzieren. Der zusätzliche 1€ soll ausschließlich als 

Preis auf der Hauptsonderschau verwendet werden. So wird verhindert, dass die AL der jeweiligen 

HSS den Gruppen hinterherläuft. 

Christoph Muth schlägt weiterhin vor, den Passus „Datenschutzerklärung“ vom BDRG in unsere 

Satzung zu übernehmen. 

Unsere derzeitige Satzung wurde durch die Anwesenden Punkt für Punkt überprüft und mehrere 

Änderungen vorgeschlagen. Diese überarbeitete Fassung wird durch Zuchtfreund Muth in unsere 

Homepage geladen, um sie den Züchtern vorzustellen. Zur JHV soll dann über die neue Satzung 

abgestimmt werden.  

Zuchtfreund Bartnik soll die alte Satzung als Word-Dokument zu Chr. Muth schicken. 

 

zu 6) 

Sonderrichter für die HSS 2019 sowie 2020 sind bestellt. 

 

zu 8) 

Die Zusammenarbeit mit dem VDT soll forciert werden. 



 

 

zu 9) 

Hier wird vorgeschlagen, die Modalitäten der Vergabe unserer Zuchtpreise zu ändern bzw. den 

aktuellen Meldezahlen anzupassen. Die Bänder auf die Hauptfarbenschläge schwarz, silber, rot und 

gelb werden unverändert vergeben, die weiteren Farbenschläge sollten in anderer Form 

zusammengefasst werden: 

• gelbfahl + rotfahl 

• blau mit Bd. + blau gehämmert 

• Dun + blaufahl + blau ohne Bd. + blaufahl gehämmert 

Stefan Heigemeir wird die Bänder bestellen.  

 

Gegen 20:00 Uhr beendet unser 1. Vorsitzender die Sitzung und bedankt sich bei den Anwesenden. 

Anschließend klingt bei Bier und Bratwurst dieser schöne Tag aus. 

 


